



Voir page 2 pour la version française.

## Enrollment Fees and Payment

- 1) fill completely the application form attaching a short curriculum
- 2) Pay a deposit of \$50 registration fee & basic tuition fee \$700 CAD to **EVERGREEN JADE ENTERTAINMENT Inc.** Effective student tuition fee is \$ 2000. For the students chosen for the Masterclass, the balance of actual triton fee of \$ 1300 CAD, must be paid in full with either certified cheques or bank draft only on the 5 May 2013 before the classes start . (the expenses relative to the deposit sent are to be paid by the participant).
  - Certified cheques or bank drafts made out to: **EVERGREEN JADE ENTERTAINMENT Inc.**, Suite 18, 2165 Lincoln Ave, Montreal, PQ, Canada, H3H 1J2
  - bank transfer to: **EVERGREEN JADE ENTERTAINMENT Inc.** c/c CIBC Bank: 4854 Sherbrooke St. W. Westmount, PQ, Canada, H3Z 1H1
- 3) send a copy (application form, curriculum and copy of the payment) by the date of closing of entries which is by e-mail: [info@evergreenjadeent.com](mailto:info@evergreenjadeent.com); [yeelulu@yahoo.com](mailto:yeelulu@yahoo.com)

## Les frais d'inscription et forme de paiement

1) remplir complètement le formulaire de demande la fixation d'un bref curriculum

2) Payer un dépôt de 50 \$ de frais d'inscription et frais de scolarité de base de 700 \$ CAD à EVERGREEN JADE ENTERTAINMENT Inc étudiant des frais de scolarité effective est de 2000 \$. Pour les étudiants choisis pour le maître, le solde des frais de triton réelle de 1300 \$ CAD, doivent être payés en totalité soit avec des chèques certifiés ou traite bancaire seulement sur le 5 mai 2013, avant les cours commencent. (les frais relatifs au dépôt envoyées doivent être payés par le participant).

- Les chèques certifiés et les traites bancaires à l'ordre de: EVERGREEN JADE Entertainment Inc, Suite 18, 2165 Lincoln Ave, Montréal, Québec, Canada, H3B 1J2

- virement bancaire à: EVERGREEN JADE ENTERTAINMENT Inc c / c Banque CIBC: 4854, rue Sherbrooke Ouest Westmount, PQ, Canada, H3Z 1H1

3) envoyer une copie (formulaire de demande, le curriculum et la copie du paiement) à la date de clôture des inscriptions, qui est par e-mail: [info@evergreenjadeent.com](mailto:info@evergreenjadeent.com); [yeelulu@yahoo.com](mailto:yeelulu@yahoo.com)

EVERGREEN JADE ENTERTAINMENT INC.  
Suite 18, 2165 Lincoln Ave  
Montreal, Quebec  
Canada, H3H 1J2  
web: [www.evergreenjadeent.com](http://www.evergreenjadeent.com)  
email: [info@evergreenjadeent.com](mailto:info@evergreenjadeent.com)  
phone/fax: 1-514-966-8088